

# Autoridades entregan mejoramiento de infraestructura educacional en Quillagua

**EDUCACIÓN.** *Plan nacional apunta a mejorar las condiciones de infraestructura de escuelas rurales.*

**A**utoridades regionales oficializaron la entrega de parte del mejoramiento de la infraestructura deportiva educacional, anunciado en la Cuenta Pública 2022.

En la región el establecimiento beneficiado fue la Escuela Ignacio Carrera Pinto, de

la localidad de Quillagua.

El seremi de Educación, Alonso Fernández, precisó que “debemos valorar la inversión en infraestructura escolar deportiva, destacando el proyecto de la multicancha de la escuela rural, donde cerca de \$62 millones permitieron construir este proyecto, que también be-

neficia a la comunidad de la localidad”.

## NUEVAS OBRAS

En tanto Diego Rojas director regional del Instituto Nacional del Deporte reconoció que “avanzamos con la infraestructura deportiva, el deporte y la actividad física son un eje fun-

damental en el desarrollo integral de nuestros niños. Seguimos avanzando en esta senda, prontamente vamos a incorporar un aporte de \$400 millones al liceo Mario Bahamondes de Antofagasta, donde haremos un proyecto de conservación de la infraestructura deportiva”.

El director de la Escuela Ignacio Carrera Pinto de Quillagua, Erick Hormazabal valoró la iniciativa, enfatizando el aporte de esta infraestructura a la co-



OBRAS TUVIERON UNA INVERSIÓN DE \$62 MILLONES.

munidad educativa del establecimiento educacional. “Llama la atención la calidad de la infraestructura, para nuestra comunidad es un gran avance, que con-

tribuye al bienestar de los y las estudiantes, quienes hoy cuentan con este espacio que los acerca más al deporte y espacios de recreación”, señaló. *CS*